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Interpellation 5/2008 

Ist Frau RR Ursula Hafner-Wipf im AsylwesenlAusl~n~~rwesen befangen? 

Das Departement des Innern wird von Frau RRUrs~la~afnE;r,:VYipf geführt.
 
Dem Departement des Innern obliegt das Asylwes'en und qas:'Ä~sländerwesen.
 
Im Ausländerwesen werden Entscheide von erheblicher~' pJersonlicher Tragweite
 
getroffen. Ob Menschen, welche gegen das Gastrecht verstossen haben, gehen
 
müssen oder nicht. Ebenso, im Asylwesen wo Asylbewerber mit Negativentscheid
 
ausgeschafft werden müssen.
 

Das Schaffhauser Arbeiter Hilfswerk SAH ist ein unabhängiges Hilfswerk.
 
Das SAH hat auch eine Rechtsberatungsstelle für Asyl- und Ausländerrecht. Es
 
unterstützt in erster Linie, Menschen in Rechtsfragen im Asyl- und Ausländerwesen.
 
Das Organigramm des SAH zeigt auf, dass dem Vorstand SAH Schaffhausen unter
 
anderem Herr Gust Hafner angehört.
 
Herr Gust Hafner ist der Ehemann von Frau RR Ursula Hafner-Wipf.
 

Der Regierungsrat wi~~ ,um-die, Beantw.ortung, folgeod~r Fragen;,g,ebeten: 

, 
Wie stellt der RR sicher"dass die Gewaltentrennung funktioniert. Sprich, dass keine 
gegenseitige Beeinflussung in Ausländer- und Asylfragen von Herrn Gust Hafner und 
Frau RR Ursula Hafner-Wipf stattfindet? 

Werden Ablehnungsentscheide im Ausländerwesen, Aufnahfller) von Asylsuchenden 
oder der Vollzug von Wegweisungsentscheiden im Asylwese\l: VOI} einem ·ande.r~n 

Departement überwacht? 



Wie steht der Kanton Schaffhausen im Vergleich zur übrigen Schweiz da, beim 
Vollzug von negativen Asylgesuchentscheiden und bei Ausweisung im 
Auslä nderwesen? 

•	 Wie viel Asylbewerber warten im Kanton Schaffhausen auf den definitiven 
Asylentscheid? 

•	 Wie viel abgewiesene Asylbewerber wurden in den letzten zwei Jahren 
ausgeschafft? 

•	 Wie viel Asylbewerber haben den Ausweisungsentscheid und wurden nicht 
ausgeschafft? 

•	 Wie viele Asylbewerber wurden dabei von der Rechtsberatungsstelle für Asyl
und Ausländerrecht vertreten? 

•	 Wie viel Ausländer im Kanton Schaffhausen haben in den letzten zwei Jahren 
den Ausweisungsentscheid erhalten und wie viele wurden tatsächlich 
ausgeschafft? 

•	 Wie viele Ausländer im Kanton Schaffhausen warten heute auf den
 
Ausweisungsentscheid?
 

•	 Wie viele Ausländer mit Ausweisungsentscheid wurden von der
 
Rechtsberatungsstelle für Asyl- und Ausländerrecht vertreten?
 

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich bestens 
JosefWürms 


